

Atenea, Año XVI, Tomo LVII, ■ N° 171, septiembre de 1939.

LOS HOMBRES OSCUROS, por Nicomedes Gamán

La novela chilena no ha alcanzado todavía el desarrollo que ya tiene en otros países de América. El decidido afán por lo criollo, cogido únicamente en sus perfiles pictoricos, de trascendencia bien relativa, le ha quitado el sentido universal, y con esto se ha hecho casi nula la repercusión fuera de Chile de nuestra literatura narrativa.

Los problemas económicos y sociales están presentes de casi todas las novelas chilenas, y la pinçada crónica apenas si asoma, timidamente, en una que otra obra de ese género. El lector extranjero que pretendiera conocer el ambiente de Chile con la lectura de nuestros novelistas, tendría una visión fun-

# **Los hombres oscuros [artículo] C. P. C.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

C. P. S.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1939

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los hombres oscuros [artículo] C. P. C.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)